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ATA 007/2018 

 

No dia vinte e um de junho de dois mil e dezoito, nas dependências da Secretaria 

Municipal de Educação, às nove horas, reuniram-se os seguintes membros do Conselho 

de Alimentação Escolar – CAE para a reunião mensal de março: Fernanda Peixoto, 

Nathália Menegatti Ferreira, Carlos Eduardo Carnelossi, Henrique César Maria, Magda 

Raquel Figueiredo e Michele Renata Figueiredo, estando ausente os conselheiros Patrícia 

Cristina da Silva e Márcia Cristina Montagner, as quais justificaram suas ausências. Na 

qualidade de secretário do conselho, eu, Carlos Eduardo Carnelossi, iniciei a reunião 

lendo a pauta do dia: 1) leitura da Ata 006/2018, referente a reunião ocorrida no mês de 

maio de 2018, 2) chamada pública da agricultura familiar, 3) prestação de contas no 

sistema SIGECON e 4) demais assuntos abertos. Iniciando os trabalhos, foi lida a Ata da 

reunião do mês de maio/2018, não ocorrendo nenhum apontamento por parte dos 

conselheiros presentes. A reunião seguiu com a prestação de contas anual do CAE no 

sistema SIGECON, a fim de emitir o parecer das contas da Alimentação Escolar no ano 

de 2017, as quais foram aprovadas com ressalvas, conforme prestação de contas em 

anexo, bem como as ressalvas apresentadas. Nada mais havendo a tratar, eu, Nathália 

Menegatti Ferreita, substituta e suplente do secretário do conselho, encerro a presente 

ata, a qual, depois de lida e aprovada, será assinada por todos os presentes. Araras/SP, 

vinte e um dias do mês de junho de dois mil e dezoito.  

Conselho de Alimentação Escolar. 


